

Eglisau, 29. Dezember 2023

Alfred Brunner

Traurig nehmen wir Abschied von Alfred Brunner, der am 18. Dezember 2023 verstorben ist.

Alfred Brunner war von 1986 bis 1998 Mitglied des Gemeinderats Eglisau. Als Vorsteher der damaligen Abteilungen Finanzen und Fürsorge setzte er sich in unzähligen Stunden seines Lebens für das Wohl der Gemeinde ein.

Wir sind Alfred Brunner dankbar für sein langjähriges Engagement für die Gemeinde Eglisau.

Unsere Gedanken sind bei seinen Angehörigen und Freunden.
Wir wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Gemeinderat und Mitarbeitende
der Gemeinde Eglisau



Gemeinde Eglisau